

TP PKK Luwu Timur Ikut Webinar Bertajuk Cerdas Kelola Ekonomi di Masa Pandemi Covid-19

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 7, 2021 - 20:18



LUWU TIMUR - Dalam rangka meningkatkan stabilitas ekonomi keluarga di masa pandemi Covid-19, Tim Penggerak (TP) Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (PKK) bersama Direktorat Jendral Bina Pemerintahan Desa Kementerian Dalam Negeri, menyelenggarakan webinar dengan bertajuk "Cerdas Kelola Ekonomi Keluarga di masa pandemic covid-19, di Ruang Media Center Dinas

Kominfo, Rabu (07/04/2021).

Webinar yang juga diikuti oleh Kader PPK Kabupaten Luwu Timur tersebut, bertujuan untuk turut membantu upaya pemerintah dalam pemulihan ekonomi nasional, dengan melalui 10 program pokok PKK akan memberikan kontribusi penuh terhadap peningkatan stabilitas ekonomi keluarga.

Hal itu, disampaikan langsung Ketua Umum Tim Penggerak PKK, Tri Tito Karnavian. Ia mengatakan, dengan kebijakan yang dikeluarkan Pemerintah terhadap pemulihan ekonomi nasional seharusnya dapat memberikan dampak positif terhadap masyarakat.

“Sekarang tugas kita TP PKK dalam membantu pemulihan ekonomi masyarakat, kita dengan 10 program pokok PKK mempunyai program-program yang sangat baik yang langsung kepada masyarakatnya,” kata Tri Tito.

Sementara itu, Direktur Kelembagaan dan Kerjasama Desa, Direktorat Jendral Bina Pemerintah Desa, Drs. Lutfi menyebutkan, penyelenggaraan webinar ini merupakan konsistensi dukungan PKK dalam rangka penanganan covid-19 dengan melibatkan seluruh peran serta kader PKK secara nasional.

“Kami menghaturkan apresiasi yang tinggi kepada TP PKK pusat yang telah sukses menyelenggarakan rapat kerja nasional Tahun 2021 dalam rangka meningkatkan kebijakan strategis penguatan kelembagaan PKK serta penyusunan program dan kegiatan dengan mengacu pada rencana pembangunan jangka menengah 2020-2024 dengan mengedepankan isu-isu strategis nasional dan daerah,” jelasnya.

Lebih lanjut ia menyampaikan, operasionalisasi 10 program pokok PKK merupakan perwujudan upaya yang dilakukan oleh PKK melalui salah satu bidang TP PKK yaitu, bidang pendidikan dan peningkatan ekonomi keluarga yang mempunyai peran dalam meningkatkan upaya pendidikan untuk mewujudkan sumber daya manusia yang berkualitas.

“Pada tugas pokok pendidikan serta peningkatan ekonomi keluarga dalam mendukung program Pemerintah tentunya harus didukung dengan kapasitas pengurus TP PKK maupun kader PKK baik di tingkat pusat, daerah bahkan sampai dengan kelompok dasawisma dalam rangka menciptakan stabilitas ekonomi masyarakat lebih khususnya dalam tata kelola ekonomi keluarga di masa pandemic covid-19 ini,” imbuhnya.

Kendati demikian, melalui forum webinar ini, pihaknya selaku pembina TP PKK pusat berharap kiranya kepada TP PKK pusat maupun daerah untuk terus bersinergi melalui sinkronisasi dengan program kegiatan lintas Kementerian lembaga maupun organisasi perangkat daerah sampai pada tingkat desa. (JIS)